



Tango Argentino

„Tag der offenen Saal-Tür“

Tango Argentino zum Kennenlernen
Sa 15 April um 10:00 | 11:30 | 13:00

Tango ist Gehen mit Achtsamkeit und Präsenz. Tango ist eine feine Verbindung in der Tanzumarmung, ein Moment des Genießens in Wertschätzung und mit viel Freude an Bewegung. Aber wie geht das mit dem Tango?

In lockerer Atmosphäre mit Leichtigkeit und Humor bieten Maike Osterkamp und Jörg Böttger eine Idee für den ersten Tangoschritt.

Schaut einfach vorbei, traut Euch und erlebt Neues mit dem argentinischen Tango. Ihr seid herzlich eingeladen in die Aula der Willers-Jessen-Schule, Kieler Str. 59 in Eckernförde.